

Retornan a Cuba guardacostas de Estados Unidos a 31 migrantes irregulares



Foto: Ministerio del Interior

La Habana, 20 de feb (RHC) El Servicio de Guardacostas de Estados Unidos devolvió hoy a Cuba 31 migrantes irregulares por el puerto Orozco, de la occidental provincia de Artemisa, según informó el Ministerio del Interior.

Precisa la nota que los 29 hombres y dos mujeres habían participado, indistintamente, en tres salidas ilegales del país.

Con esta operación ascienden a 34 las acciones de este tipo efectuadas en los dos primeros meses de 2023, y llega a dos mil 297 la cifra de personas retornadas desde varios países de la región.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314337-retornan-a-cuba-guardacostas-de-estados-unidos-a-31-migrantes-irregulares>



Radio Habana Cuba